

Nürnberg, Germany, 23.–25.4.2013



# POWTECH 2013



Internationale Fachmesse für  
Mechanische Verfahrenstechnik und Analytik  
International Trade Fair for Mechanical Processing  
Technologies and Instrumentation

Im Verbund mit | Together with



PARTEC 2013



TechnoPharm 2013

Ideeller Träger | Honorary Sponsor



NÜRNBERG / MESSE

**IMPRESSIONEN DER  
POWTECH 2011**

**IMPRESSIONS OF  
POWTECH 2011**



**powtech.de**

**95%** der Aussteller konnten ihre wichtigsten Zielgruppen während der POWTECH 2011 erreichen  
**of the exhibitors reached their major target groups during POWTECH 2011**

**93%** der POWTECH-Besucher haben in ihrem Unternehmen Einfluss auf Beschaffungsentscheidungen  
**of the POWTECH visitors influence procurement decisions in their company**

**93%** der Aussteller erwarten ein spürbares Nachmessegeschäft  
**of the exhibitors expect noticeable follow-up business**



## DIE LEITMESSE DER BRANCHE

Die POWTECH ist **weltweit die unangefochtene Nummer eins für Pulver-, Granulat- und Schüttguttechnologien**. Sie spiegelt den aktuellen Stand der mechanischen Verfahrenstechnik und Analytik wider – und gibt damit einen einzigartigen Überblick für eine Vielzahl an Branchen. Von der **Glas-, Baustoff- und Papierindustrie bis hin zur Pharma-, Chemie- und Nahrungsmittelbranche**: Auf der POWTECH suchen Experten nach zukunftsweisenden Innovationen zum Zerkleinern, Sieben, Mischen, Fördern, Dosieren oder Granulieren und vieles mehr.

### DER BRANCHENTREFFPUNKT – IHRE CHANCE!

Hier treffen Sie über 15.000 Besucher aus 70 Ländern, von denen rund ein Drittel aus dem Ausland kommen\*.

Nutzen Sie die POWTECH, um Ihr Unternehmen auf dem internationalen Markt zu positionieren! Und profitieren Sie von der Anziehungskraft eines umfangreichen Rahmenprogramms und dem weltweit renommierten PARTEC Kongress.

**WIR FREUEN UNS, SIE VOM  
23.-25. APRIL 2013 IN NÜRNBERG  
ZU BEGRÜßEN!**

*W. Vieth*

**Willy Viethen**

Projektleiter POWTECH

Project Director POWTECH

*C. Probst*

**Cerstin Probst**

Projektreferentin POWTECH

Project Manager POWTECH

## THE SECTOR'S LEADING EXHIBITION

POWTECH is **the world's undisputed number one for powder, granule and bulk solids technologies**. It reflects the current state of the art in mechanical processing technologies and instrumentation – and so provides a unique overview for a variety of industries from **glass, building materials and paper to pharmaceuticals, chemicals and food**. Experts visit POWTECH to look for pioneering innovations in size reduction, screening, mixing, conveying, dosing or granulating and many other processes.

### THE INDUSTRY MEETS – YOUR OPPORTUNITY!

Here you meet more than 15,000 visitors from 70 countries, of whom some one-third come from abroad\*.

Use POWTECH to position your company on the international market – and benefit from the attraction of an extensive supporting programme and the world-renowned PARTEC Congress.

**WE LOOK FORWARD TO  
WELCOMING YOU IN NUREMBERG  
FROM 23-25 APRIL 2013.**

\* Verbund POWTECH und TechnoPharm  
POWTECH and TechnoPharm together



www.powderbulknetwork.com

# POWDER & BULK NETWORK

Global union of international trade shows and conferences

## BULKSOLIDS EUROPE

Berlin, Germany  
[bulksolidseurope.com](http://bulksolidseurope.com)

## IPB

Shanghai, China  
[ipbexpo.com](http://ipbexpo.com)

## POWTECH

Nuremberg, Germany  
[powtech.de](http://powtech.de)

## POWDER & BULK SOLIDS INDIA

[powderbulksolidsindia.com](http://powderbulksolidsindia.com)

## PARTEC

Nuremberg, Germany  
[partec.info](http://partec.info)

■ POWTECH-Auslandsvertretungen  
POWTECH representatives

### WIR SIND VOR ORT, WELTWEIT!

Das POWDER & BULK NETWORK mit seinem „Flaggschiff“ POWTECH ist ein internationaler Verbund von Messen und Konferenzen rund um das Thema Pulver und Schüttgut. Profitieren Sie von den hochkarätigen und perfekt koordinierten Veranstaltungen und nutzen Sie dieses weltweite Netzwerk, um Ihr Unternehmen zu präsentieren und persönliche Kontakte zu knüpfen!

Ihr Ansprechpartner vor Ort unterstützt Sie zu allen Fragen der Messebeteiligung: [powtech.de/vertretungen](http://powtech.de/vertretungen)

### WE'RE THERE - WORLDWIDE!

The POWDER & BULK NETWORK with its "flagship" POWTECH is an international union of trade shows and conferences on powder and bulk solids. Benefit from the top-class, perfectly coordinated events and use this global network to present your company and make personal contacts!

Your local contact will be pleased to help with all matters concerning exhibiting: [powtech.de/representatives](http://powtech.de/representatives)

## UNSERE REICHWEITE FÜR IHREN ERFOLG

Um der POWTECH maximale Kommunikationskraft zu verleihen, arbeiten wir mit zahlreichen Medienpartnern zusammen – mit Verlagen, Fachzeitschriften und Online-Portalen weltweit.

[powtech.de/medienpartner](http://powtech.de/medienpartner)

## OUR REACH ENSURES YOUR SUCCESS

We cooperate with many media partners – publishers, magazines and online portals worldwide – to give POWTECH the maximum power of communication.

[powtech.de/mediapartners](http://powtech.de/mediapartners)



Suche starten | Start search

- Aussteller / Exhibitors
- Produkte / Products

## ASK:

WENN KUNDEN FRAGEN HABEN ...  
FOR CUSTOMERS' QUESTIONS ...

... bieten wir Ihnen mit der Branchenplattform [ask-POWTECH.de](http://ask-POWTECH.de) vielfältige Möglichkeiten, Ihr Unternehmen, Ihre Produkte und Ihre Antworten zu präsentieren.

... our industry platform [ask-POWTECH.de](http://ask-POWTECH.de) offers a variety of possibilities for presenting your company, products and answers.

